"Ons Nüss Helau" im Mietertreff

Neuss. Das hat schon Tradition:
Auch in diesem Jahr wurde das
Neusser Prinzenpaar Prinz
Bernd I. und seine Novesia
Conny I. samt Gefolge mit einem dreifachen "Ons Nüss Helau" in den Mietertreffs der
Neusser Bauverein AG begrüßt.
Einen Tag vor Altweiber wurden die Mieter zu einem Karnevalsfrühstück eingeladen,

um sich auf die kommenden närrischen Tage einzustimmen. Den ersten Stopp legte das Prinzenpaar im MARIBU an der Marienburger Straße ein. Dort wurden sie von vielen begeisterten Mietern und dem jecken Urgestein, Büttenredner Heinz Langlitz, empfangen. Stellvertretend für das MARI-BU übergab Beate Fedler Nove-



Im Treff 20 sang das Prinzenpaar gemeinsam mit den Musikanten des Eifelvereins.

Foto: Bauverein

sia Conny I. eine reichlich gefüllte Spardose, die im Mietertreff aufgestellt war, um Geld für die Spendenprojekte der Novesia zu sammeln. In diesem Jahr kommt das Geld der Elternakademie, die Erste Hilfe-Kurse für Kinder und Kleinkinder anbietet, und der Alzheimer-Selbsthilfegruppe in Reuschenberg zu Gute.

Weiter ging es dann im Treff 20 an der Wingenderstraße. Denn wie immer spielte hier der Eifelverein Neuss Karnevals- und Heimatlieder. Stellvertretend für den Treff 20 bekamen dann Katja Winkes und FSJler Benedikt Hammes den Prinzenorden überreicht.

Auch im Nachbarschaftscafé
Friedrich wurde das Prinzenpaar herzlich begrüßt. Hier bereiteten sich die Bewohner auf
das wöchentliche Mittagessen
vor. Mit Karnevalsliedern
stimmten sie sich auf die närrischen Tage ein.